

Deutsche Meisterschaften im Kunstradsport der Junioren*innen 2024

In Villingen-Schwenningen

Die Krofdorfer-Kunstradfahrerinnen waren schon immer seit 1950 erfolgreich im Kunstradsport und haben inzwischen 8 x den Deutschen Meistertitel gewonnen. In gespannter Erwartung und nach sehr, sehr langem fleißigen Training hat die 4-er Jugendmannschaft mit Elisa Müller, Greta Zillgens, Johanna Henzel und Carla Grolle die Anreise zur Deutschen Meisterschaft angetreten.

Nachdem der 4-er bereits in der Qualifikation am Jugendpokal mit Bestleistungen glänzen konnte, wurde an der Deutschen Meisterschaft eine neue Bestleistung ausgefahren. Mit 98,39 ausgefahrenen Punkten errichtete das 4-er Team den 7. Platz. Durch diese Leistung wurde ein um zwei Plätze verbessertes Ergebnis erreicht. Die Sportler, die Trainer und der Verein sind stolz auf diese Leistung.